

Bulletin municipal
1972

section de tennis de table de l'amicale laïque

Cette section, créée en 1965, a successivement gravi tous les échelons des compétitions régionales.

3ème division : Promotion d'Honneur.

2ème division : Division d'Honneur.

1ère division : Division d'Excellence.

Il ne reste donc plus au-dessus de nous que les trois divisions nationales mais là, comme disait Keopling, c'est une autre histoire. Sans doute avons-nous bénéficié de circonstances particulières d'une certaine chance pour accéder si rapidement à un tel niveau, mais après tout la chance ne fait-elle pas partie des qualités humaines ? Elle se gagne, s'approprie, et n'est en général que le fruit d'un travail soutenu, d'un entraînement assidu.

Le tennis de table n'est qu'un sport et à notre niveau ne doit-il sans doute être considéré que comme un jeu, mais un jeu nécessitant une volonté constante, des nerfs sans faille ainsi qu'une excellente condition physique. Les jeunes et les moins jeunes ont souvent appris à leurs dépens qu'un match n'est gagné que lorsque la dernière balle est jouée. En général rien ne révèle mieux le caractère d'un joueur que le tennis de table, un tel se laissera aller ou fera semblant de ne pas s'accrocher dès qu'il sera dominé ou légèrement distancé par l'adversaire vous dit après le match : « si j'avais voulu... ».

Ce comportement se retrouvera plus tard dans sa vie d'homme, il essaiera toujours de paraître plus doué qu'il ne l'est en réalité. Naturellement, on ne peut pas toujours gagner, mais lorsqu'on a donné le meilleur de soi-même, lorsqu'on a tout donné, alors vainqueur ou vaincu, on ne peut être que satisfait, mais il vaut mieux un joueur efficace à un joueur au jeu académique mais inefficace.

En France, il est vrai, nous préférons plaindre qu'admirer, doué le succès populaire de Poulidor par rapport à Anquetil.

La municipalité a compris l'intérêt de la section de tennis de table qui défend avec honneur et souvent bonheur les couleurs crozonnaises, et qui dans son domaine a su créer une saine émulation parmi les jeunes : c'est pourquoi elle lui a octroyé une subvention annuelle de 400 F.

De quoi demain sera-t-il fait ? Le but de la section pour l'an prochain va être de se maintenir en division d'excellence, de former le plus de jeunes possible, ce qui sera sans doute réalisable dans la nouvelle aire couverte municipale.

Le responsable de la section
de tennis de table.